

Premio a la Excelencia Académica

El pasado día 3 de febrero se hizo entrega del Premio a la Excelencia Académica durante las actividades del XXXVII Curso Anual de la Sociedad Mexicana de Radiología e Imagen, A.C. Durante la presidencia del Dr. Jorge Vázquez Lamadrid en 1997, se instauró este reconocimiento como muestra

de gratitud a aquellos maestros que con su apoyo y amplios conocimientos de radiología nos han formado a los radiólogos actuales. Hasta el momento se han entregado veintidos reconocimientos al mismo número de excelentes radiólogos. Este año los elegidos para recibir dicha distinción fueron los

doctores: Kenji Kimura Fujikami, Alberto Gómez del Campo y Francisco Quiroz y Ferrari, de quienes anexamos currículum. Un caluroso abrazo y nuestra felicitación.

El Comité Editorial



Dr. Alberto Gómez del Campo

Profesor del Curso de Especialización y Residencia en Radiodiagnóstico 1991-2000
Universidad del Ejército y Fuerza Aérea
Jefe del Departamento de Radiología e Imagen
Hospital Central Militar 1983-2002
Jefe de Radiología e Imagen
Centro Médico Zacatecas
México, D.F.



Dr. Kenji Kimura Fujikami

Profesor adjunto de Radiología
Curso de Radiología Clínica Londres
Universidad Nacional Autónoma de México
Director de Radiología
Clínica Lomas Altas
México, D.F.



Dr. Francisco Quiroz y Ferrari

Profesor de Radiología
Medical College of Wisconsin
Director de Ultrasonido del
Departamento de Radiología
M.C.W., Milwaukee, Wi, U.S.A.